

# 柏崎民商会報

平九四五一〇八二二  
新潟県柏崎市穂波町十二番二十二号  
TEL (〇二五七) 二三一一九九七 (代)  
FAX (〇二五七) 二三一九三〇七  
19年6月10日

## 選挙で消費税10%中止の審判を 新商連が合同総会を10月2日開催

民商の県組織である新商連は、「参議院選挙で消費税10%中止の審判を下そう! 多彩な要求運動で紹介したくなる民商を作ろう!」と6月2日に、新潟市で新商連第56回総会・新商連共済会第38回総会を合同で開催しました。県内の民商から代議員・評議員137名が参加。柏崎からは布施会長・近藤副会長・大橋会計・徳永青年部長・洲崎共済会理事長・桐生共済会会計の6名が代議員として参加しました。

総会には、新商連が推薦を決めた参院選野党統一予定候補である打越さくらさんが「弁護士として社会的に弱い人たちに寄り添つてきた。

市民と野党の共闘で全国を引っ張る新潟で、政治家として頑張つていただきたい」と決意表明し、会場から大きな拍手がわき上りました。

また一般討論では、各民商から15名が活動報告を行いました。柏崎から徳永青年部長が活動報告を行い「新しい時代をつくるのは



賛していました。

## 共済会の助け合い 延べ25人へ10万円を贈ける

仲間どうしの助け合い共済に入会して会員のみなさん、この一年間(18年6月~19年

5月)の「入院見舞金等」の共済金届けの助け合いで、延べ25人へ162万円を届けました。

発足以来、延べ1330人に約9692万円になります。民商の共済制度は、結婚や長寿などお祝金もあります(詳細はウラ面参照)。入院見舞金をいただいた東支部の会員さんからのお礼のハガキのひと言を紹介します。

見舞金有難うござります。元氣で生活できるよう、ガンバります。



## 大大大ですか? 突然、税務調査になつた場合…

県内の幾つかの民商では、4月中旬以降、税務調査が始まっています。

柏崎民商も4年前に会員さんと同席する役員や事務局員の立会拒否がありました。また国税通則法に国税犯則取締法が編入により違法な調査が拡大される恐れもあります。

柏崎民商は近年、税務調査が極少数です。改めて「税務署の調査」について、支部等で集まって学び会い、権利等を身につけましょう。

7月の弁護士無料法律相談は8日 毎月好評の相談会。どんな些細なことでも弁護士が丁寧に対応しますので、お気軽に!! 相談下さい。予約制になります。相談希望者は民商事務所まで連絡下さい。

